

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Jueves 01 de Diciembre - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 0176

Presidenta Xiomara Castro inaugura el Festival de las Chimeneas Gigantes en Trinidad, Santa Bárbara



La Presidenta de la República, Xiomara Castro inauguró el Festival de las Chimeneas Gigantes en el municipio de Trinidad, Santa Bárbara, evento que contó con la presencia de varios funcionarios del Poder Ejecutivo y Poder Legislativo.

Al referirse a la elaboración de las chimeneas gigantes, la mandataria manifestó que lo más importante es que la juventud tenga espacios para superarse y este esfuerzo debe ser un compromiso y unidad de todos.

“Una muestra de unidad son las chimeneas y esa unidad nos puede abrir las puertas para refundar al país. Como gobierno estamos haciendo un

esfuerzo para hacer los cambios que necesita el país”, refirió.

Agregó que el festival de las Chimeneas Gigantes es parte de nuestra cultura, “quiero felicitarlos esta es una muestra de unidad, pero también de un respaldo y apoyo a la cultura de nuestro municipio”.

Castro señaló que las Chimeneas Gigantes son un regalo que brindan a la humanidad, y que a pesar de la tristeza que genera ver incendiarse las obras de arte está claro que, “ese fuego no representa la destrucción sino la renovación de cada uno de nosotros”.





Gobierno de Honduras inauguró Puesto de Control Interinstitucional en la Reserva de Biosfera Tawahka-Asangni, Gracias a Dios

Siguiendo las directrices de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento y el esfuerzo y colaboración entre el Instituto de Conservación y Desarrollo Forestal (ICF), Wildlife Conservation Society (WCS), Fuerzas Armadas de Honduras (FF.AA.) y el apoyo financiero de la Unión Europea en Honduras (UE), se inauguró el “Puesto de Control Interinstitucional” en la comunidad Krausirpe, ubicada en la Reserva de Biosfera Tawahka-Asangni, Departamento de Gracias a Dios.

Estas áreas protegidas son de gran importancia para Honduras y que están en constante amenazas por el incremento de la deforestación y la ganadería extensiva, debido al aumento de asentamientos humanos no indígenas, entre otras.

La Secretaría de Defensa Nacional a través del Comando de Protección del Bosque de Fuerzas Armadas de Honduras, trabajarán en conjunto con Instituto de Conservación Forestal ICF, siguiendo protocolos de actuación, para patrullar y vigilar sitios claves de las reservas, alcanzando regiones boscosas que antes no tenían ninguna presencia del Estado.



Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro y USAID inauguraron Almacén de Biológico del Centro de Salud Alonso Suazo

Las autoridades de la Secretaría de Salud inauguraron el nuevo Almacén Regional de Biológicos en el Centro de Salud Alonso Suazo, mismo que es sede de la Región Sanitaria Metropolitana del Distrito Central.

El proyecto tiene una inversión total de más de 10 millones de lempiras; fue ejecutado por el Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) y beneficiará a más de 1,200,000 habitantes, también, les dará acceso a vacunas seguras.

Además, este proyecto recibió el apoyo de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID).



El objetivo del Almacén de Biológicos es ampliar la capacidad de almacenamiento de la cadena de frío, beneficiando con vacunas seguras y de calidad.

Según el director del FHIS, Octavio Pineda, la construcción de Bodega de Biológicos cuenta con los ambientes de: cuarto frío, sala de espera, oficina, con balcón, baño, almacén de jeringas y almacén en seco, tanque elevado y basurero.

Detalló que se hizo remodelación de taller de vectores, bodega y oficina para taller de vectores y mecánica, así como la construcción de rampa de acceso a almacén de biológicos con su respectivo pasamanos y con piso antiderrapante, construcción de muro de contención.



Secretario de Seguridad expresó su respaldo al sector cafetalero



Como parte de proyecto de Seguridad Ciudadana encomendado por la Presidenta de la República, Xiomara Castro, el Secretario de Estado en el Despacho de Seguridad Ramón Sabillón brindó respaldo al sector cafetalero y reconoce la gran labor que realizan al cultivar y producir la tierra.

Lo anterior, en el marco del “55 Congreso Cafetalero Ordinario 2022”, actividad desarrollada junto a la Asociación Hondureña de Productores de Café (AHPRO-CAFE), Instituto Hondureño del Café (IHCAFE) y otras gremiales cafetaleras del país.



Hoy entró en vigencia ampliación de la amnistía migratoria

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro continua realizando acciones en protección de los Derechos Humanos de las y los migrantes, a través del Soberano Congreso Nacional el Pasado 23 de Noviembre se aprobó la ampliación de la amnistía migratoria hasta el 01 de junio de 2023.

El Decreto Legislativo 037-2022 exime a las y los migrantes de la sanción administrativa por ingreso irregular al país por puntos fronterizos no autorizados, otorgándoles un permiso de cinco días para regular su estatus migratorio en su tránsito por el país.

La Amnistía Migratoria entra en vigencia hoy 01 de diciembre de 2022 y finaliza el 01 de junio de 2023 un beneficio que les permite a los y las migrantes no pagar los 230 dólares de infracción por ingreso irregular.

El INM ha girado instrucciones a todas sus delegaciones para que eximan a las y los migrantes de la sanción administrativa, además recordarles a todas las personas que ingresan al país que no deben realizar ningún pago adicional solamente someterse al registro migratorio correspondiente por ingreso al territorio hondureño.

SENACIT invita a la exposición “Huellas Ancestrales de Ciudad Blanca”



En el marco de la estrategia de Promoción y Fomento del Desarrollo Científico, Tecnológico y la Innovación desarrollado por la Secretaría Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación (SENACIT), en colaboración con el Instituto Hondureño de Antropología e Historia (IHAAH) y el Centro Cultural de España en Tegucigalpa invitan a la Exposición Temporal: “Huellas Ancestrales de Ciudad Blanca: Cosmovisión y Naturaleza”.

La Exposición está abierta al público, entrada gratuita y culmina el 9 de diciembre del presente año. Los horarios son de martes a sábado de 10:00am a 8:00pm, en el Centro Cultural de España en Tegucigalpa.

Con la exposición se busca que la población conozca el patrimonio arqueológico y natural de Ciudad Blanca, la Moskita.

Productores de El Progreso reactivarán producción de maíz y frijol



Unos 500 productores que perdieron sus cultivos el pasado mes de octubre, debido a las inundaciones por la tormenta tropical Julia, en el municipio de El Progreso, departamento de Yoro, realizarán siembras de maíz y frijol, mediante el Bono Tecnológico Productivo (BTP).

El BTP es ejecutado por la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), a través de la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (Dicta), para aportar a la seguridad y soberanía alimentaria, con mayor concentración de la pobreza en el área.

El titular de la SAG-DICTA, Arturo Galo Galo, manifestó que “Vamos a entregar 500 bonos que consisten en semillas de maíz, frijol y fertilizantes a las asociaciones de productores de la comunidad de Agua Blanca Sur, del municipio de El Progreso, que perdieron sus cultivos en su totalidad, por la tormenta tropical que afectó la producción de granos básicos”.

Galo destacó que “con una inversión de 330 millones de lempiras, en la siembra de postrera se van a beneficiar más de 150 mil pequeños productores a nivel nacional, para cultivar igual número de manzanas cultivadas de maíz y frijol.

Para la siembra de postrera, en el departamento de Yoro se han beneficiado a 19,157 productores, de los cuales se han entregado 3,079 bonos de maíz, 4,643 de frijol y 11,435 bonos de fertilizantes.

El Gobierno de la República destinó para este 2022, un presupuesto de 700 millones de lempiras, mediante el programa del Bono Tecnológico Productivo, para tratar de garantizar la seguridad alimentaria a las familias más pobres del país, al declarar el agro como “prioridad nacional”.



OPS entrega a la Sesal ecocardiógrafos para el Hospital Escuela



La representante de la Organización Panamericana de la Salud OPS/OMS, Piedad Huerta, hizo entrega oficial al secretario de Salud José Manuel Matheu, de dos ecocardiógrafos para el servicio de la Consulta Externa de Cardiología del Hospital Escuela, estos vienen a reemplazar a equipos de más de 10 años de antigüedad, los cuales presentaban grandes limitantes y fallas durante los procedimientos.

Las características destacables del nuevo modelo es que permite una mejor visualización de la forma, tamaño, fuerza del corazón y sus estructuras internas, logrando una mayor eficiencia y capacidad de almacenamiento, con nuevas aplicaciones como la elastografía, lo que permitirá ser la herramienta ideal en el tamizaje, favoreciendo la atención a más de 600 pacientes que asisten a este servicio mensualmente.

San Jerónimo recibió una unidad de ambulancia, completamente nueva



Siguiendo las directrices del Gobierno del Pueblo y gracias a las buenas relaciones que existen con el Gobierno de Japón, el Gobernador Departamental de Comayagua Gredis Cardona, y el alcalde del municipio de San Jerónimo, se hicieron presentes junto al Embajador de Japón Jun Nakahara, para recibir la donación de una unidad de ambulancia.

Gracias a este donativo los pobladores de la zona podrán movilizarse para atender las emergencias de salud que se presenten



CICESCT presentó rendición de cuentas y destacó apoyo de la presidenta Castro a través del Plan de Refundación

En su última reunión del año con la Junta Directiva la secretaria Ejecutiva de la Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT) Sua Martínez, presentó el informe de rendición de cuentas y expuso los logros alcanzados durante su administración, se cumplió con los ejes de trabajo de prevención, persecución, coordinación y atención a víctimas.

En los primeros meses de gestión abanderó junto a las instituciones que componen el pleno las mesas técnicas para las reformas al Código Penal en aquellos artículos que se refieren a los delitos de trata de personas, la comisión se unió a la campaña Corazón azul con el objetivo dar a conocer la agenda de sensibilización y crear conciencia de la denuncia, otro de los logros presentado a la junta directiva fue la inauguración del primer centro de refugio para mujeres rescatadas de trata de personas en la zona norte del país con una capacidad para 30 mujeres.

Asimismo, en Consejo de Educación Superior, las universidades públicas y privadas por unanimidad de votos se unen a la lucha contra la trata de personas y explotación sexual se espera que con el apoyo de la academia se alcance sensibilizar y concienciar a la población universitaria en la prevención de estos delitos, además se expuso los diferentes convenios firmados que vienen a fortalecer la institucionalidad, talleres, capacitaciones, operativos y la creación de 24 comités locales que sean convertidos en el aliado estratégico de la comisión.

Por su parte la secretaria ejecutiva Sua Martínez, destacó que los logros alcanzados han sido un trabajo arduo del equipo técnico, administrativo, además del apoyo del gobierno de la presidenta Xiomara Castro, a través de su plan de refundación y restitución de la defensa de los derechos humanos y de las distintas instituciones del Estado que sean comprometidos con la Comisión.

IHTT entregó el primer certificado de operación en el departamento insular

El Instituto Hondureño del Transporte Terrestre (IHTT) a través de la ventanilla móvil de Roatán, Islas de la Bahía, entregó el primer certificado de operación junto a su permiso de explotación.

El delegado regional del IHTT, Marco Contreras, destacó que por medio de esta ventanilla móvil se brinda una atención a los concesionarios apoderados legales y transportistas de la zona insular.

